



Diego Lafuente, Aida Palicio, Javier Iván Rodríguez, Débora Torreira y Pelayo Álvarez. :: L. SANTIAGO

Natalia Montilla, tercer fichaje del Liberbank Gijón

BALONMANO

El club fabril oficializó, a través de su presidente Pelayo Álvarez, las renovaciones de las primeras líneas Aida Palicio y Débora Torreira

:: J. L. C.

GIJÓN. Natalia Montilla se convierte en el tercer fichaje del Liberbank Gijón para la próxima temporada tras los de la lateral zurda Nerea Nieto y la central gallega Cecilia Cachada. A ellas se sumarán las jóvenes extremos Laura Rivas, procedente del Balonmano Gijón, y María González, del Boloños de Calatrava, cuyas incorporaciones se harán públicas, con toda probabilidad, a lo largo de la próxima semana, además de una lateral nacional.

El presidente del club fabril, Pelayo Álvarez, anunció en rueda de

prensa, celebrada ayer en Adarza Gijón, el fichaje Montilla. Se trata de una extremo de 23 años, 1,74 metros de altura y 68 kilos de peso que militó esta campaña en el Alcobendas tras haberse forjado en el Base Villaverde. Tiene diez medallas en los Campeonatos de España, además de haber sido internacional en las categorías inferiores al disputar el Europeo juvenil de Polonia.

La jugadora, sobre su incorporación al Liberbank, comentó que «el club ha logrado resultados espectaculares desde su ascenso a División de Honor, además de conseguir títulos como la Copa, clasificándose también para disputar competición europea». Asimismo, la madrileña, que tiene experiencia en la máxima categoría, comentó que «estoy contenta de sumarme a este proyecto, que es muy ambicioso, porque veo un equipo ganador que quiere llegar lo más lejos posible».



Natalia Montilla

Al mismo tiempo, el club gijonés oficializó las renovaciones de las primeras líneas asturianas Aida Palicio y Débora Torreira, que se mostraron felices «por seguir un año más en la élite en un club en el que nos sentimos como en casa». También prolongaron su vínculo con el Liberbank Raquel Álvarez, Raquel Caño, Lorena Téllez, Shula Gavilán, Leticia Cobo y Marizza Faria, a la espera de que lo haga la meta Fanny.

Cuatro bajas

En el capítulo de bajas, el club gijonés, que mañana cerrará la temporada ante el Aula (19 horas, La Arena), prescindirá de los servicios de la extremo Soraia Lopes, clave en la conquista de la Copa de la Reina junto a la meta Renata; la defensora brasileña Dani Joia, que se irá a Polonia; la extremo argentina Camila Bonazzola y la veterana zurda rumana Miki Nedelcu, que se retira.

Pablo Carreño debutará en Roland Garros contra el portugués Joao Sousa

TENIS

Rafa Nadal, que cayó en el lado del cuadro de Federer, debutará ante un jugador de la fase previa camino de su duodécimo trofeo

:: J. L. C. / AGENCIAS

GIJÓN / PARÍS. Pablo Carreño tratará de remontar vuelo en Roland Garros, segundo Grand Slam del año, donde se estrenará ante el luso Joao Sousa. El jugador gijonés, machacado por las lesiones este año, lo que le ha hecho caer al puesto 56 del mundo, tratará de iniciar su escalada ante un tenista portugués al que ya derrotó las dos veces. «Le conozco muy bien», dijo el asturiano a EL COMERCIO y apuntó que llega a París «sin dolores, pero con falta de ritmo, por lo que necesito ganar para coger confianza». En caso de pasar esta primera ronda, Carreño se medirá al vencedor del duelo entre el australiano Alex de Minaur y el americano Bradley Klahn.

El gijonés también jugará en dobles. Lo hará con el jugador catalán Gerard Granollers, hermano de Marcell Granollers.

El sorteo del cuadro de Roland Garros determinó que Rafael Nadal debutará con un tenista de la previa y que podría verse las caras en unas hipotéticas semifinales con el suizo Roger Federer. Así, al jugador procedente de la previa con el que abrirá la búsqueda de la duodécima corona parisina, le seguirá otro jugador de la fase de clasificación. En tercera ronda sí podría estar un tenista más conocido como el belga David Goffin, quien, pese a todo, está teniendo una temporada bastante gris. En octavos de final, el argentino Gui-



Carreño, durante el Open de Australia de este año. :: REUTERS

do Pella, al que Nadal batió en tres ocasiones, incluyendo una en estas pistas, o el georgiano Nikoloz Basilashvili serían algunos de los potenciales rivales, mientras que, en cuartos de final, el cabeza de serie que aparecería ahí sería Kei Nishikori, acompañado por otros nombres como el del ruso Daniil Medvedev o Pablo Carreño. Aventurándose en semifinales, Federer, número tres del mundo es el potencial rival, aunque el camino del suizo, que debutará con Lorenzo Sonego, está cargado de bombas. Schwartzman en octavos de final o Stefanos Tsitsipas, Marin Cilic o Stan Wawrinka, en cuartos de final, podrían ser sus escollos.

Además, para Federer esta es su vuelta a París después de tres años de ausencia. Nadal aseguró haberse encontrado con buenas sensaciones después de sus primeros entrenamientos en la capital francesa y alabó la nueva pista Philippe Chatrier, construida después de que el año pasado se demoliera la antigua.

Landa y Martínez avisan en la montaña

CICLISMO | GIRO

Atacaron a Roglic, que sufrió en el puerto pero salvó la etapa al ceder tan solo 28 segundos

:: COLPISA

PINEROLO. Otra victoria para el Bora-Hansgrohe: el ciclista italiano Cesare Benedetti ganó la 12ª etapa del Giro de Italia, este jueves en Pinerolo, donde el esloveno Jan Polanc (UAE Emirates) se vistió con la 'maglia rosa' de líder de la clasificación general. Benedetti, de 31 años, que se adelantó en un pequeño grupo

de supervivientes de una escapada que empezó ya en el primer cuarto de hora. Polanc, integrante de ese mismo grupo, sucede en lo alto de la general a su compañero de equipo italiano Valerio Conti.

El colombiano Miguel Ángel López, tercero del Giro el año pasado, y luego Mikel Landa atacaron en la subida, a 37 kilómetros de la meta. Conquistaron una treintena de segundos respecto a sus rivales directos por la general. «Estoy muy contento por verme delante otra vez en la primera etapa de montaña. Recuperar algo de tiempo siempre es positivo», afirma el corredor vasco, que avisa para las próximas etapas.



JESUS MANUEL PARDO

HOMENAJE EN MOREDA AL EXCICLISTA ALFONSO CALVO

El ciclista Alfonso Calvo Prieto fue homenajeado tras descubrirse ayer, al pie de la cumbre allanera de Cotobello-Cima Chechu Rubiera, una placa en su recuerdo. Tras este acto se celebró en el centro social de Moreda de Aller una amena charla ciclista en la que participaron el director de la Escuela de Las Mesta, Chus Rodrigo, junto a los excursionistas José Luis Rubiera y José Enrique Cima, y el médico deportivo gijonés, Francisco 'Cuco' Heredia.